
 

 
 

 

Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, reúne-se este legislativo na sala 

de sessões da Câmara Municipal de Lima Duarte, às dezoito horas, para realização da 

segunda Reunião Ordinária do oitavo Período da Quarta Sessão Legislativa. O Presidente 

determina ao senhor  Secretário que faça a chamada, sendo confirmada a presença de todos 

os vereadores desta Casa. Lembra que está sendo realizado na presente data, o primeiro teste 

de transmissão online. Prosseguindo é feito leitura de Ofício nº 83/2020 da Secretaria 

Municipal de Saúde, esclarecendo as razões e justificativas que levaram o Poder Executivo 

a seguir o plano de enfrentamento  do  Covid 19 apresentado anteriormente. O Secretário 

Municipal de Saúde, José Renato é convidado a esclarecer as dúvidas existentes.  

Cumprimentando a todos, Secretário de Saúde começa informando sobre o boletim da data 

de hoje, 10 de agosto/2020: são 133 confirmados, sendo que 5  estão efetivamente 

confirmados, encontram-se em quarentena e sob monitoramento do PSF; 14 suspeitos em 

monitoramento; 7 óbitos sendo que 1 está em análise aguardando parecer da Secretaria do   

Estado de Saúde; 120 recuperados e 21 descartados. Explicou que devido a diminuição de 

casos e ocupação de leitos em UTI em Juiz de Fora, que caiu para 66% de ocupação, foi 

possível maior flexibilização no  comércio. Atualmente o Município de Lima Duarte aderiu 

ao Plano Minas Consciente e se coloca a disposição para esclarecer qualquer dúvida. O 

vereador João Moura, cumprimentando a todos, questiona se os pacientes que tiveram 

sintomas graves, se recuperaram ou vieram a óbito. O Senhor Secretário respondeu que não 

teve nenhum óbito de paciente que estava na UTI. O vereador João Moura pergunta se existe 

alguma previsão para os médicos especializados voltarem o atendimento. O Senhor 

Secretário diz que os casos de urgência já retornaram as suas atividades. O vereador Fabio, 

cumprimentando a todos, pergunta se os exames médicos pré agendados já estão 

normalizando e o Senhor Secretário responde que estão voltando gradativamente. O 

vereador Fábio perguntou quantos veículos temos para ir a Juiz de Fora. O Senhor Secretário 

disse que 03 veículos. O vereador Fábio perguntou se os dentistas já retornaram às suas 

atividades e o Senhor Secretário disse que sim para consulta de urgência e emergência. O 

vereador perguntou ainda se quem já foi contaminado pelo vírus é possível que ele seja 

contaminado novamente e o secretário respondeu que após 03 meses pode contrair sim. O 

vereador Donizete, cumprimentando a todos, pregunta como é feita  a quarentena e o 

secretário Jose Renato responde que quem não é da área da saúde são 14 dias, sendo que no 

momento o protocolo da saúde alterou  para 10 dias a quarentena. O Vereador Mario Júnior, 

cumprimenta a todos e pergunta se os falecimentos que estão ocorrendo no Município estão 

sendo investigados ou não ao que o secretário  Jose Renato responde que  somente quando 

há suspeita da causa da morte ser por COVID 19, caso contrário, não. O vereador questiona 

se  a ambulância que o Município adquiriu já está à disposição da Santa Casa e foi respondido  

que ainda  estão providenciando o emplacamento. Em relação a farmácia, o vereador 

questionou se está abastecida e foi respondido que sim. O vereador questionou quando 

começarão as reformas dos postos de saúde  e o secretário respondeu que somente depois 

que a GERS aprovar o projeto de aumento de salas. O Vereador Jose Jayme, cumprimenta a 

todos, e pergunta se  para cada óbito no Município  ele recebe 16 mil reais e o secretário Jose 

Renato responde que não esse boato não procede. O vereador questiona qual o valor recebe 

por paciente para os internamentos de Covid 19 e o secretário Jose Renato responde que 

somente o Hospital de referência recebe, existe uma tabela do SUS.O Vereador Jeronimo, 

cumprimenta a todos e pergunta  se irão reabrir os salões de beleza e a pista de caminhada e 

o secretário Jose Renato responde que os  Salão serão reabertos agora mas a pista de 



 

 
 

caminhada não irá reabrir neste primeiro momento.O Vereador Rogerio, cumprimenta a 

todos dizendo que gostaria de pedir que os fiscais fossem mas rígidos e secretário Jose 

Renato responde que irá conversar com eles para melhor orientar os pedestres. Gostaria de 

pedir para que repassassem os números de denúncia que são: (32) 98402-4062 e (32) 98446-

6334.O Vereador Walter, cumprimenta a todos, e pergunta qual o valor repassado à 

Secretaria de Saúde. O secretário Jose Renato responde que até o momento o valor repassado 

foi de R$ 800.493,98O Vereador Marcelo, agradece a presença do Secretário de Saúde, 

salientando que essa parceria tem sido produtiva, temos percebidos o trabalho que tem sido 

feito e é claro que a população tem todo direito de estar nos cobrando. Temos percebido que 

este diálogo e as nossas cobranças tem sido  muito produtivas. Prosseguindo com a reunião 

é feito leitura de expedientes recebidos. Oficio nº 114/2020 informando encaminhamento de 

indicações para estudo de viabilidade de atendimento; Ofício nº 116/2020 informando a 

adesão do Município ao Plano Minas Consciente; Oficio nº 9.441/2020 comunicando que 

foi emitido Parecer Prévio sobre as contas desse Município referente ao processo nº1072050 

- ELETRÔNICO; Ofício nº 117/2020-GP solicitando a substituição do  Projeto de Lei 

Ordinária nº 23/2020. Leitura de Indicação nº 38/2020 - ao Poder Executivo, para que seja 

providenciado iluminação pública, na Rua: Maria Elisandra, que fica localizada em Orvalho. 

Aprovada por 10 votos a favor. Requerimento nº 18/2020 - para seja concedida dispensa de 

interstício para discussão e votação do Projeto de Lei Ordinária do Legislativo n.º 10 /2020. 

Aprovado por 10 votos a favor. Requerimento nº 19/2020 – para que seja concedida dispensa 

de interstício para discussão e votação dos Projetos de Lei Ordinária n.º 22 /2020 e n.º 24 

/2020.  Aprovado por 10 votos a favor e nenhum contrário. É feito leitura do relato em 

conjunto ao  Processo Legislativo nº 29/2020 - Projeto de Lei Ordinária nº 09/2020 que 

dispõe sobre logradouro público na Comunidade de Souza do Rio Grande. O presidente 

ressalta que  essa votação é única. Aprovado com dez votos a favor e nenhum contra. Leitura 

do relato em conjunto ao Processo Legislativo nº 30/2020 - Projeto de Lei Ordinária nº 

10/2020 que dispõe sobre logradouro público no Bairro Vila Afonso Pena. Aprovado com 

dez votos a favor e nenhum contra. Leitura do relato em conjunto do Processo Legislativo 

nº 27/2020 - Projeto de Lei Ordinária nº 22/2020 que dispõe sobre a concessão de subvenção 

na forma que menciona. R$50.000,00 – BMMN. Aprovado com dez votos a favor e nenhum 

contra. Leitura do relato em conjunto do Processo Legislativo nº 33/2020 - Projeto de Lei 

Ordinária nº 24/2020 que dispõe sobre a concessão de contribuição na forma que menciona 

.R$ 255.328,02- ILPI Aprovado com dez votos a favor e nenhum contra. O Presidente deixa 

a palavra livre e o  Vereador Joao Batista pede ao Município providências sobre a questão 

Bota Fora; o trabalho educativo para prevenção das drogas,  que tragam um distrito Industrial 

para o nosso município e por fim melhorarias na iluminação pública. O  Vereador Walter, 

solicita um requerimento para o Prefeito  pedindo para arrumar o calçamento com blocos. 

Pergunta  se algum Vereador sabe qual foi o deputado que patrocinou o calçamento na 

estrada de Ibitipoca, o Vereador Donizete disse que foi uma emenda do Deputado Antônio 

Jorge.   O Vereador Rogerio, solicita à  Viação Vimara para que retorne com a linha de 

ônibus na Vila Vitoriana. O Vereador Fabio, solicita a colocação de  um redutor de 

velocidade na Rua Maria Valeria. Nada mais havendo  a tratar o presidente encerra reunião. 

Lavra-se ata para constar e se conforme, assinada pelos edis presentes. Aos 10 dias do mês 

de agosto /2020 

 


